

Trabajar con Ray fue la mejor elección para la renovación de nuestra casa. Desde el principio, puso a nuestra disposición toda su experiencia en la materia, poniéndonos en contacto con los mejores artesanos disponibles, acompañándonos en la elección de los materiales, aportando ideas y soluciones constructivas para alcanzar mejor nuestros objetivos, y supervisando el desarrollo de la obra con una atención maniática al detalle.

Además, Ray siempre ha sabido alternar su extrema profesionalidad con un trato amable, afable y muy cercano, consiguiendo aligerar y animar el clima de tensión que se crea durante las obras. En resumen, se ocupó de nuestro piso como si fuera el suyo propio. Le estamos muy agradecidos por habernos ayudado, y esperamos que pueda ayudarle a construir la casa de sus sueños.

Michele Puliga
Arquitecto